



どうぐみだより

2019年7月1日

社会福祉法人尚徳福祉会

保育園与那原ベアーズ

発行者

梅雨も明け、夏本番になってきました。子どもたちも、戸外遊びを思い切り楽しむ姿が目に見えます。少しずつですが、チャレンジしていく用具として竹馬を雨上がりの合間を利用して取り組んでいます。運動会までに目標を持ち、友だち同士で励まし合いながら乗りこなせたらいいなと思っています。今月も、暑さに十分に気をつけながら子どもたちと過ごしていきたいと思っています。



お願い

暑さも日に増してきたので、着替えを一組（上着、ズボン、パンツ）多めに持たせてください。よろしくお願いいたします。



夏野菜の栽培

今月も食育の一環をして、夏野菜の栽培を始めていきたいと思っています。まだ子どもたちにはどの野菜を植えるのか伝えていませんが、子どもたちからぜひ聞いてくださいね。



★あさがおの種まきから no.2★

梅雨の間になかなか水まきができません、子どもたちとの会話の中で、なかなかあさがおの話題がでてくるのがなかったのですが、図鑑がクラスに届き、一人のお友だちがあさがおのページを発見して、友だち同士であさがおの話題になっていました。次の朝の集まりの時、あさがおの生長について問いかけると、「つぼみがでてた」と答えてくれました。さっそくみんなで花壇へ行き、あさがおの様子を見てみると、「つぼみ」ではなく「つる」でした。その後、あさがおの生長を確かめたあとからは、「いつ頃さくかな？」あさがおの話題が続いた日でした。ひとつの発見をみんなで共感できたことで、改めて友だちと取り組んだことを学び合う気持ちが膨らんだ時間でした。

素敵なあさがおが咲きますように♪

